
(その他、子どもたちの様子は学校のブログに掲載中) 

https://www.yusho.site/ 

学校教育目標 「生命（いのち）輝く子どもを育てる」 
－心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつ－」 

 
３年ぶりの水泳学習は無事終了しました。天気に恵まれ、どの学年も１度も延期することなく、

順調に進めることができました。子どもたちは水泳を楽しみにしていて、水泳バッグを持って登校
する子に「今日はプールがあるんだね」と声を掛けると、どの子も笑顔で答えてくれました。また、
水泳ボランティアの方々の見守りによって、安全に実施できました。感謝申し上げます。 
一方で、新型コロナウイルス感染症の再拡大が心配されます。夏休みまであと少しですが、感染

症に対しても感染防止に努め、かつ熱中症対策をしっかりと行いながら過ごすようにしていきま
す。ご家庭でも、検温、マスク、水筒の用意などの感染症及び熱中症対策へのご協力をよろしくお
願いします。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたち同士で 
 ある朝、歩道橋の上を歩いていた１年生が立ち止

まってしゃがみ込みました。後から来た６年生もし

ゃがんで１年生に話しかけています。私は歩道橋の

方に向かいましたが、途中で引き返しました。２人

が立ち上がり手をつないで歩き出したからです。６

年生が時々話しかけながら１年生の歩くペースに合

わせて、手をつないだままゆっくりゆっくり歩いて

くる姿を見守りました。そして、校門の所を通過す

るとき、６年生に心から「ありがとう」と伝えまし

た。 

大人がかかわらなけれ 

ばならない場面もありま 

す。時には、子ども同士 

の方がよい場面もありま 

す。今回は子ども同士で 

よかったと思いました。 

学校に着くまでに、１年 

生も６年生も２人だけの 

素敵な時間ができたと思うからです。 

第１回学校評議員会 
 ７月１日の１０時から、第１回学校評議員会を行

いました。今年度のメンバーは、次の１０名です。 

内藤 良浩さん（宮上区長）、深澤 昌光さん（宮下

区長）、畑 敏明さん（城堀区長）、福井 恒明さん

（門川区長）、北川 喜代子さん（学識経験者）、

邉見 千恵さん（主任児童委員）、剱持 恭子さん（

主任児童委員）、巻上 浩昭さん（りんどう会 会長

）、國井 優也さん（ＰＴＡ会長）、鈴木 美穂さん

（みやのうえ保育園長） 

評議員会では、まず、学校の経営計画や開校１５

０周年記念事業などについて学校から説明しました

。次に、校舎内を回って授業を観ていただきました

。子どもたちが真剣に学習に取り組む姿勢やICTの

積極的な活用などが素晴らしいという感想をいただ

きました。意見交換では、各地区の活動と学校との

関わりについて質問や意見が交わされました。 

それぞれの立場からご意見を伺うことができ、大

変ありがたく思います。今年度もよろしくお願いし

ます。 
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       ７月１日（金）の学校公開日 
 ７月１日（金）は、２・３・５時間目が授業参観でした。大変暑い中で 

したが、２３３名の保護者の方に来校していただきました。 

どのクラスも、自信をもって発表する子、友だちの考えにうなずく、集 

中して一生懸命に取り組む子など、日頃から頑張っている姿をそのまま家 

の人に観てもらうことができました。また、授業だけでなく、図工や書写 

の作品等も廊下や空き教室に展示しました。作品に込めた子どもたちの想 

いを感じてもらえたのではないかと思います。 

 

 

  

 

高いところもきれいに 

ピカピカ清掃 
４時間目は PTA 主催のピカピカ清掃でした。校舎内の清掃に子どもた

ちと保護者の方々で力を合わせて取り組み、短時間で見違えるようにき

れいになりました。日頃の清掃では手が回らないような扇風機や網戸な

どを丁寧に洗っていただいたり、窓の高いところやエアコン、時計や扇

風機の掃除もやっていただいたりして、大変助かりました。ＰＴＡ本部

役員の方も準備をありがとうございました。 

みんなの前で発表 

高いところもきれいに
んなの前で発表 


